Vienne - Château-Larcher

Foire médiévale les 17 et 18 septembre

La NR.fr - 03/09/2016



Les bénévoles sont encore très motivés pour préparer la 14^e Foire médiévale.

Soutenue par la municipalité de Château-Larcher et par de nombreux bénévoles, l'association ECLA prépare activement sa 14^e Foire médiévale, qui aura lieu samedi 17, de 14 h à 19 h et dimanche 18 septembre, de 9 h à 19 h. Une fois encore, de nombreuses animations sont prévues pendant ces deux jours. Les spectateurs pourront retrouver ou découvrir des animations médiévales riches et variées: bretteurs, cracheurs de feu, troubadours, saltimbanques, camps de vie, danses, contes, nouvelles animations de rues, ainsi que de nombreux stands d'artisans d'art, de peintres et sculpteurs, de revendeurs de produits et d'objets médiévaux, et un marché alimentaire riche de saveurs régionales.

De nouveau, tout a été mis en œuvre par les organisateurs pour surprendre le public avec un esprit foire comme à l'époque médiévale. Le dimanche auront lieu également un spectacle de joutes équestres, un concert de musiques médiévales, du théâtre de rue et un grand videgreniers brocante pour tous ceux qui aiment vendre et chiner de vieux objets. Sur place, vous trouverez des buvettes et des espaces restauration variés, frites saucisses et espaces piquenique pour ceux qui voudront faire leurs emplettes sur place pour le repas de midi pour savourer les produits régionaux. Cette manifestation est ouverte à tout public, petits et grands, et l'entrée est gratuite. Si vous souhaitez participer à l'organisation ou vous inscrire au videgreniers, il n'est pas trop tard. Toutes les informations utiles sont sur www.ecla-asso.fr